
 
 

INDICAÇÃO No 119/10 
 
 
                      Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providências do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de serem implantados Postos do Acessa São 

Paulo em outros locais do Centro de Guararema e em todos os bairros 

de nosso Município, para que seja disponibilizado aos nossos cidadãos 

o importante programa de inclusão digital do Governo do Estado de São 

Paulo, que possibilita o acesso às novas tecnologias da informação e 

comunicação, em especial à Internet, contribuindo assim para o 

desenvolvimento social, cultural, intelectual e econômico de nossa 

comunidade.  

      

JUSTIFICATIVA 
                      

 

                      Este Vereador reivindicou, através da Indicação 

no 376/09, fossem implantadas torres de transmissão de sinais de 

Internet via-rádio em todo o território municipal, a fim de tornar 

mais fácil o acesso de nossos munícipes à banda larga, nas suas 

próprias residências, trazendo uma infinidade de benefícios à 

população carente na área de serviços e tornando-se, assim, Guararema 

mais uma cidade digital no nosso País. 

                  

                      A Municipalidade inaugurou, recentemente, com 

sucesso, um Posto do Acessa São Paulo, programa de inclusão digital 

do Governo do Estado de São Paulo, que foi instalado na Biblioteca 

Municipal, na Rua Rangel Junior, centro de nossa cidade. 

 

                 Enquanto a Internet via-rádio não é implantada 

no nosso Município se reivindica sejam instalados Postos do Acessa 

São Paulo em outros pontos do Centro de Guararema e em todos os 

bairros de nosso Município e, caso sejamos atendidos, sugerimos que 

se situem eles em locais, como o CRAS Maria Aparecida Vieira da 

Silva, o CCI “Dácio de Souza”, o Centro Sócio-Educativo “Carlos 

Franco Fernandes”, as escolas municipais e, se possível as escolas 

estaduais de Guararema, para que seja disponibilizado aos nossos 

cidadãos o importante programa de inclusão digital do Governo do 

Estado de São Paulo, que muitos benefícios trará à nossa comunidade. 

   

Sala das Sessões, 18 de Março de 2010 

 

 

 

Wilson da Silva Ribeiro 

Vereador 


